
令和３年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

３－１

日 本 共 産 党 ３８番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、太田西ノ内病院で発生したクラスターにどのよう 保健福祉部長 地 域 医 療 課

に対応しているのか尋ねたい。

２ 感染拡大防止の戦略的取組として、医療、介護、障がい 〃 〃

者施設の職員と利用者全員にＰＣＲ検査を実施すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

３ ＰＣＲ検査の資材が不足しないよう十分に確保すべきと 〃 薬 務 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 本県の新型コロナウイルス感染症における重症者数及び 〃 地 域 医 療 課

エクモを使用した件数について尋ねたい。

５ 介護施設での感染者も一般の感染者と同様に入院するこ 〃 〃

とを原則とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、高齢者の新型コロナウイルスワクチン接種に向 〃 〃

け、市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

７ 県は、新型コロナウイルスワクチン接種について、県民 〃 〃

への情報提供にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 速やかに変異株を発見するための検査を実施すべきと思 〃 〃

うが、県の考えを尋ねたい。

９ 若年層の変異株感染を防ぐため、保育所、幼稚園、小中 〃 〃

学校、高等学校などにおいて、積極的にＰＣＲ検査を実施

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

１０ 生活福祉資金貸付金制度における緊急小口資金等の特 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

例貸付について、県内の昨年３月から今年２月までの貸

付件数及び貸付金額を尋ねたい。

１１ 緊急小口資金等の特例貸付における償還免除につい 〃 〃

て、適切に取り扱うよう県社会福祉協議会等を指導すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

１２ 売上げの減少した中小事業者に対する一時金につい 商工労働部長 商 工 総 務 課

て、売上減少要件を緩和すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

二 福島県沖地震の対応について

１ ２月１３日に発生した地震による県内の人的被害及び住 危機管理部長 災 害 対 策 課

家被害の状況について尋ねたい。

２ ２月１３日に発生した地震に係る、住家の被害認定調査 〃 〃

やり災証明書の発行支援について、地元の要望があれば、

市町村への県職員派遣を継続すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

３ ２月１３日に発生した地震により災害救助法及び被災者 〃 〃

生活再建支援法が適用された市町村について尋ねたい。

４ ２月１３日に発生した地震について、被害状況に応じて 〃 〃

災害救助法及び被災者生活再建支援法を適用する市町村を

拡大すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ ２月１３日に発生した地震により全壊や大規模半壊など 〃 〃

住家に著しい被害を受けたにもかかわらず、被災者生活再

建支援法が適用されない市町村に対し、県の被災者住宅再

建支援制度を適用すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 住家の被害程度が準半壊に至らない世帯を支援すべきと 危機管理部長 災 害 対 策 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

７ ２月１３日に発生した地震により住宅の敷地にひび割れ 〃 〃

等の被害が生じた被災者を支援すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

８ 県は、リエゾン機能の強化にどのように取り組んでいく 〃 〃

のか尋ねたい。

三 原発事故対応について

１ 原発事故における加害者としての国の責任について、県 〃 原子力安全対策

はどのように認識しているのか尋ねたい。 課

２ 国や県が全ての被災県民に寄り添い復興に努力する姿を 総 務 部 長 広 報 課

全国に発信することが重要だと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 原発事故による避難者は、避難地域復興局が一括して把 避難地域復興局 避難者支援課

握すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

４ 県内避難者の数え方について、市町村の集計方法に合わ 危機管理部長 災 害 対 策 課

せるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、群馬訴訟における国の準備書面の主張をどのよう 避難地域復興局 避難者支援課

に認識しているのか尋ねたい。 長

６ 借上型の応急仮設住宅の供与や避難市町村家賃等支援事 〃 生 活 拠 点 課

業を再開すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 原発の再稼働を中止するよう全国に発信すべきと思う 知 事 エネルギー課

が、知事の考えを尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

８ 県は、東日本大震災・原子力災害伝承館における展示内 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

容の見直しを行うとしているが、主な内容を尋ねたい。 長

９ 原子力発電所立地や原発事故の被害に対する県民の取組 〃 〃

について、伝承館の展示に加えるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

四 災害対策について

１ 森林の保水機能の向上を図るため、適切な森林整備を推 農林水産部長 森 林 整 備 課

進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 水田の保水機能を発揮させるため、稲作を維持すべきと 〃 水 田 畑 作 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

五 障がい者施策について 保健福祉部長 障がい福祉課

１ 就労継続支援Ｂ型事業所における施設外就労加算につい

て、国に継続を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 障害福祉サービス報酬における地域区分を廃止するとと

もに、基本報酬を引き上げるよう国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

六 伊達市が誘致する大型商業施設について

１ 商業まちづくり推進条例の目的について尋ねたい。 商工労働部長 商業まちづくり

課

２ 県は、商業まちづくり推進条例に基づき、どのような観 〃 〃

点で特定小売商業施設の新設届出の審査を行う方針なのか

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 特定小売商業施設の出店は、地域の疲弊を招くと思う 商工労働部長 商業まちづくり

が、県の認識を尋ねたい。 課

４ 高齢化社会の中で、住み慣れたまちで安心して暮らせる 〃 〃

よう、商業まちづくり推進条例をいかしたまちづくりを進

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


